Portail d'entrée, Maison-Mère

Depuis les années 1970-1980 une nouveauté est apparue dans l'Église, des chrétiens se sont approchés des Congrégations religieuses pour se nourrir de leur spiritualité et ainsi vivre plus pleinement leur baptême. La Congrégation des F.C.S.C.J. est entrée dans ce grand mouvement d'Eglise en accueillant des chrétiens « Associés ».

Des chrétiens ont frappé à notre porte et appris à nous connaître... ils vivent de notre spiritualité.



Nous te rendons grâce pour tant de tendresse! Tu donnes l'eau vive par ton cœur transpercé, Nous te bénissons pour tant de merveilles! Tu donnes la vie, tu donnes l'Esprit





Invocations au Sacré-Coeur

Jésus, tu nous donnes la vraie vie, béni sois-tu!

Jésus, vraie vigne dont nous sommes les sarments, fais que nous soyons toujours greffés à ton Cœur, *béni sois-tu!*

Jésus tu nous révèles l'amour du Père, béni sois-tu!